

2025, une année au carré



L'ANNÉE 2025 est une année numériquement extraordinaire. En effet, le nombre 2025 est le carré de 45. La précédente année au carré était 1936. La prochaine sera 2116. Faites le calcul : 44 au carré et 46 au carré font respectivement 1936 et 2116. Vous me suivez ? Sûrement ! Dans ma famille, je connais deux personnes qui ont déjà vécues deux années au carré. Elles ont toutes les deux un âge supérieur à quatre-vingt-neuf ans. Respect !

Bon, les mathématiques sont fantastiques !

En termes de politique éducative, que peut bien nous réserver l'année 2025 ? Par exemple, que va devenir « le choc des savoirs » ? La nouvelle ministre de l'Éducation nationale, Élisabeth Borne, publiera-t-elle rapidement un nouveau décret pour sécuriser cette réforme fragilisée par le Conseil d'État et décriée par les enseignants ? Autre question qui demande une réponse rapide : les programmes, toutes disciplines confondues, du cycle terminal, au lycée général, seront-ils révisés ? Avant la chute du gouvernement de Michel Barnier, c'était « plus ou moins dans les tuyaux ». Pour finir, une dernière interrogation : en 2025, les enseignants auront-ils « une tête au carré » ?

LES RENDEZ-VOUS DE L'UDPPC EN 2025

Le congrès de Strasbourg

Le congrès de Strasbourg, intitulé « Sciences aux frontières », aura lieu du 28 au 31 octobre 2025. C'est une occasion précieuse d'assister, sur quatre jours, à un grand nombre de conférences, d'ateliers et de visites scientifiques. Sans oublier les visites touristiques, en pays alsacien, qui s'annoncent comme de bons moments de convivialité et de découverte.

La demi-journée nationale Collège

Le samedi 22 mars 2025, de 13 h 15 à 16 h 30, la demi-journée nationale Collège se tiendra à distance. Le thème est « Enseigner la notion de modèle du collège au lycée ». Cette journée de formation et de réflexion est ouverte à tous les collègues, adhérents ou non, quel que soit le niveau auquel ils enseignent.

Les vœux

N'hésitez pas à vous abonner ou à vous réabonner et, pour toutes questions concernant l'abonnement ou la finalisation de votre fiche de renseignements, vous pouvez contacter le secrétariat de l'association.

Le Bureau de l'UdPPC vous remercie de votre fidélité et vous souhaite une très bonne année 2025.

*Marie-Thérèse LEHOUCQ
Présidente de l'UdPPC*